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CLAUDIA SHEINBAUM ANUNCIA PROGRAMA DE VIVIENDA 

Claudia Sheinbaum está muy optimista pues confía en que este martes 

empresarios de Estados Unidos anuncien una gran inversión para México 

durante la reunión que sostendrán con  el secretario de Economía, Marcelo 

Ebrard Casaubon. Por lo pronto, anunció que el gobierno hará una inversión 

aproximada de 600 mil mdp, el gobierno de la República buscará la construcción de alrededor de 1 

millón de nuevas viviendas dirigidas para albergar el hogar de diferentes sectores de la población, 

entre los cuales se atenderá prioritariamente a las mujeres jefas de familia, jóvenes, población 

indígena, adultos mayores y las viviendas en renta. 

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, PRESIDENTE DEL SENADO ENCABEZA SESIÓN DONDE 

EL SENADO SORTEÓ 711 PLAZAS DE JUECES PARA ELECCIÓN DEL 2025 

 El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, encabezó la sesión 

donde se definió que 850 plazas de jueces y magistrados se renovarán en la 

elección extraordinaria de junio de 2025; de éstas, 711 fueron determinadas el 

sábado, a través de un sorteo realizado en urnas transparentes en el salón de 

plenos de esa Cámara. Las restantes 139 son plazas vacantes que, de acuerdo con el artículo 

segundo transitorio de esa reforma, pasan directamente a esa elección del próximo año, la primera 

de dos que se llevarán a cabo para renovar en forma escalonada la totalidad de los titulares de 

juzgados de distrito y tribunales de circuito.. 

IGNACIO MIER DEFIENDE REFORMA PARA QUE TITULAR DEL INE NOMBRE A MANDOS DEL 

INSTITUTO 

 El vicecoordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier Velazco, 

defendió la reforma que impulsó Morena para permitir a la presidenta del 

INE, Guadalupe Taddei, que nombre directamente a mandos del instituto 

sin consultar con el resto de los consejeros. El legislador descartó que sea 

un regalo para la presidenta del INE, y afirmó que Taddei no solicitó la 

reforma, sino que fue iniciativa de Morena.“Es una atribución para que pueda sacar adelante un 

trabajo muy importante en México y ella tiene acreditada por parte de la decisión soberana en 

Cámara de Diputados de presidir ese importante órgano, porque debe tener ella, quien se le delega 

por parte del Poder Legislativo la autoridad, le debe delegar también la responsabilidad y la 

confianza”, afirmó. 
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MANLIO FABIO BELTRONES PIDE DEVOLVER RECURSOS Y FACULTADES A ESTADOS Y 

MUNICIPIOS 

Muy activo ha estado el senador de Sonora, Manlio Fabio Beltrones y su experiencia es un 

elemento que le permite aportar elementos que enriquecen la labor 

legislativa. Para muestra basta mencionar que durante la instalación de la 

Comisión de Federalismo del Senado de la República, Beltrones, hizo un 

llamado a revertir el centralismo fiscal que ha afectado a los municipios y 

entidades federativas en las últimas cinco décadas. "Los municipios y 

entidades han sido desmantelados de recursos propios que han terminado 

en el gobierno federal, eso debe cambiar", afirmó el legislador, subrayando la necesidad de devolver 

facultades y recursos a los gobiernos locales. Durante su intervención, Beltrones abogó por que los 

estados y municipios puedan recuperar la capacidad de recaudar impuestos y dirigir esos ingresos 

a temas prioritarios, tales como la infraestructura, la seguridad social y, especialmente, la seguridad 

pública. 

SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ LOGRA QUE EL CONSEJO DE LA JUDICATURA 

ENTREGARA INFORMACIÓN AL SENADO 

 Adán Augusto López, presidente de la Junta de Coordinación Política del 

Senado, está dando muestras de la gran capacidad de negociación que tiene, 

pues hizo posible que el Consejo de la Judicatura Federal entregara al Senado 

las listas de plazas de jueces y magistrados disponibles para la elección judicial 

que se realizarÁ en 2025. Incluso el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo 

Fernández Noroña, hizo un reconocimiento público al también coordinador de la bancada de 

Morena, pues le atribuyó haber logrado que el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) aprobara la 

entrega de información para la emisión de la convocatoria para la elección popular de jueces, 

magistrados y ministros. 

DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR A FAVOR DE ACABAR CON LAS PRÁCTICAS 

MONOPÓLICAS 

Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador de Morena en la Cámara de 

Diputados se pronunció por el fortalecimiento de la política antimonopólica. El 

legislador aseguró que en el nuevo gobierno, se deben garantizar mercados 

más justos y un mayor bienestar para los consumidores. Detalló que los que 

controlan mercados están imponiendo altos precios 

SENADOR AGUSTÍN DORANTES IMPULSARÁ CONSTRUCCIÓN DEL TREN MÉXICO- 

QUERÉTARO 

El senador del PAN Agustin Dorantes Lámbarri se declaró listo para impulsar 

desde el Senado el proyecto del tren México-Querétaro. Además, pretende  lograr 

una estación en el municipio de San Juan del Río. Cabe mencionar que ayer las 

Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales; de Estudios Legislativos y de 

Comunicaciones y Transportes aprobaron la minuta de la Cámara de Diputados que  

reforma al artículo 28 de la Constitución Política. A decir de Ricardo Monreal este 

proyecto recupera la rectoría del Estado en materia de transporte ferroviario y privilegia el transporte 

de pasajeros. Explicó que el dictamen plantea recuperar “la capacidad jurídica del Estado para 

prestar el servicio público del tren de pasajeros”. Asimismo, establece la facultad al Ejecutivo para 
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otorgar concesiones a empresas públicas o particulares, y señala que las que ya cuentan con 

concesiones para ofrecer el servicio de transporte de carga, se les respete, para que puedan prestar 

también el servicio de pasajeros; “no hay estatización”. El objetivo, enfatizó, es tratar de usar las vías 

férreas para movilizar personas y mejorar la movilidad del país. 

DIPUTADO FERNANDO CASTRO TRENTI PLANTEA PROGRAMA DE NEARSHORING EN LA 

FRONTERA 

 El diputado de Morena Fernando Castro Trenti está muy comprometido con 

sus representados y por ello presentó una iniciativa en la Cámara de Diputados 

para establecer un programa de nearshoring en la región fronteriza. La 

propuesta busca atraer inversión extranjera y fortalecer la industria 

maquiladora mediante la relocalización de empresas cercanas a su principal 

mercado. El legislador destacó que el plan incluye la creación de infraestructura, desarrollo del 

transporte, adecuación del marco jurídico, incentivos fiscales, acceso al financiamiento y formación 

de capital humano. Además, se propone establecer mesas de trabajo con representantes de los 

gobiernos federal y estatal, junto con cámaras empresariales locales, para coordinar los esfuerzos 

de implementación. 

DIPUTADO RICARDO MONREAL ASEGURA QUE LA REFORMA PARA EXTINGUIR ÓRGANOS 

AUTÓNOMOS SE APROBARÁ ANTES DE DICIEMBRE 

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), 

en la Cámara de Diputados, confirmó que la desaparición del Instituto Nacional 

de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales 

(INAI) así como otros seis órganos autónomos será concretada antes de 

diciembre de 2024. Esta medida, dijo, sigue siendo una prioridad en el trabajo 

legislativo de este periodo. Además, adelantó que los días 22 y 23 de octubre se discutirán en la 

Cámara dos reformas más: la de vivienda y la de pensiones. “Antes de diciembre, es que tenemos 

de aquí a diciembre para sacar el paquete de 18 reformas. Llevamos siete y mantenemos un ritmo 

pesado; antes de que termine octubre tendremos nueve aprobadas”, aseguró el también coordinador 

de Morena en San Lázaro. Cabe mencionar que esta reforma que ya se aprobó en comisiones 

contempla eliminar al INAI; la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece); el Instituto 

Federal de Telecomunicaciones (IFT); el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo 

Social (Coneval); la Comisión Reguladora de Energía (CRE); la Comisión Nacional de Hidrocarburos 

(CNH) y la Comisión Nacional para la Mejora Continua de la Educación (Mejoredu). Estaremos 

atentos. 
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